

LOS TÉCNICOS, EN CONFLICTO

EL TELETRABAJO TAMBIÉN ES UNA CUESTIÓN DE SALUD

Ayer, 26 de marzo, se reunió el Comité de Seguridad y Salud Intercentros.

Desde **GESTHA** hemos destacado que la **vigilancia de la salud**, más allá de los datos colectivos y estadísticos derivados de los reconocimientos médicos de 2024 que eran objeto de análisis, es una **labor que hay que realizar también en el día a día**.

UN PUESTO DE TRABAJO A MEDIAS

Los datos muestran que hay un alto porcentaje de trabajadores que padecen dolor en nuca, región cervical y espalda, además de problemas de visión cercana.

Por ello, hemos vuelto a denunciar que el **NUEVO PUESTO DE TRABAJO NPT** con la entrega únicamente del portátil y el ratón para el teletrabajo **incumple las recomendaciones ergonómicas** para su uso publicadas en la propia Intranet de la AEAT.

Así, la propia Administración, en un vídeo a disposición de la plantilla destaca, entre otras consideraciones, que «el monitor debe ser Independiente de la CPU y del teclado del ordenador, de manera que pueda colocarse de la manera más cómoda para el usuario. Puesto que el ordenador portátil no cumple esas condiciones, **no resulta recomendable para la realización de tareas informáticas frecuentes**».

Dicho de otra forma: para uso frecuente durante la jornada, **el portátil entregado debería usarse junto a monitor, ratón y teclado independiente**. De estos tres periféricos, como es sabido, **sólo se ha entregado el ratón**.

PATOLOGÍAS CRÓNICAS O DE LARGA DURACIÓN

Por otra parte, reclamamos también ayer la necesidad de prestar la mayor atención y ayuda posible a quienes, padeciendo patologías crónicas o de larga duración, puedan hacer uso del **teletrabajo tipo B** conforme a su situación y sin menoscabo de las necesidades del servicio.



ADI Y ATENCIÓN TELEFÓNICA

También llamamos la atención sobre cómo el modelo organizativo **ADI y Atención Telefónica** está sometiendo a los trabajadores a la **exposición continuada a determinados riesgos en espacios inadecuados**, provocando cansancio, descontento y la voluntad de salir del servicio cuanto antes.

OTROS ASUNTOS

Por último, se trataron también en la reunión la aparición de riesgos generados por determinadas actuaciones en el ámbito de la Jefatura en **Barcelona** y en los **laboratorios de la Aduana**.

27 de marzo de 2025

